



## ÖFFENTLICHER VORSCHLAG ZUR TAGESORDNUNG

**Absender:**

CDU-Fraktion in der BV Mitte

**Betreff:**

Vorschlag der CDU-Fraktion

hier: Überprüfung der zulässigen Anzahl der Methadon-Patienten Arztpraxis

Wehringhauser Str. /Bodelschwinghplatz

**Beratungsfolge:**

05.11.2014 Bezirksvertretung Hagen-Mitte

**Beschlussvorschlag:**

Die Bezirksvertretung Mitte beauftragt die Verwaltung, eine schriftliche Anfrage an die kassenärztliche Vereinigung mit der Bitte um Mitteilung über die zulässige Anzahl von Methadon-Patienten bei niedergelassenen Ärzten zu formulieren und zu versenden!

**Begründung**

Die Anwohner rund um den Bodelschwinghplatz und der Wehringhauser Straße. erleben tagtäglich eine Flut von Patienten, die eine Arztpraxis an der Wehringhauser Straße aufsuchen müssen. Da diese Patienten in der Regel mit Methadon substituiert werden, und es verboten ist, einen Nebenkonsum von Drogen zu machen, dass gilt auch für Alkoholkonsum, müssen diese Patienten öfters am Tag getestet werden. So kommt es zu langen Aufenthalten dieser Personengruppierung an diesem Platz. Aufgrund der hohen Patientenzahlen sind in der Regel 50-70 Personen vor Ort. Aus diesem Grund beantragen wir, dass die Fachverwaltung für die BV-Mitte eine Anfrage an die KV formuliert um konkrete Zahlen zu erhalten.

gez. Purps  
CDU-Fraktion